

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 11. August 2011

Abschlussveranstaltung des Projektes Element J - Jugend bewegt Mühlheim

Gestern fand in den Räumlichkeiten des Mühlheimer Jugendzentrums die Abschlussveranstaltung des Jugendprojektes Element J statt. Etwa 45 Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Ebert-Gymnasiums haben sich auf vielfältige und kreative Weise mit den Themen Klimawandel und Umwelt beschäftigt und dabei großes Engagement besonders in der Auseinandersetzung mit dem öffentlichen Raum in ihrer Stadt gezeigt. Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnete die Veranstaltung und dankte allen Beteiligten für ihre Mitarbeit und die gelungene Präsentation.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de